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教育委員会事務局
施設計画推進室

第９回 環境整備・PTA部会

各部会で実施した活動のまとめとなる、
第８回統合準備委員会を開催しました。
協議・報告事項は以下の通りです。

◇総務部会…閉校式典関係（配付物など）
◇環境整備・PTA部会…時刻表・通学路
◇学校運営部会…保護者説明会の実施

子ども向け説明会の計画
事務局から、準備を進めている閉校式関係
と工事の進捗状況について説明をしました。

第８回 統合準備委員会 本会

第１回のシミュレーションは、一斉下
校を想定し、第２回となる今回は通常下
校を想定し実施しました。
通常下校は、学年ごとに下校時間が異

なります。バス通学をする児童は、行先
を間違えないように、自分の乗るバスを
確認しながら乗車し下校しました。
徒歩通学をする児童も交通ルールを守

り、安全に歩いて下校しました。

第9回環境整備・PTA部会を開催しました。
協議・報告事項は以下の通りです。

◇下校バスの時刻表
…通常日課に沿った時刻表への訂正
バス色分けの決定
一部バス停の変更 等

◇通学路
…要望箇所の進捗状況、実施予定地の報告

当日の資料はこちらから
ご覧いただけます！

統合準備委員会において、予定していた協議事項は概ね完了し
ました。（※式典関係は、開催まで引き続き進めます）
今後詳細については、市・学校で協議し進めていきます。

保護者・地域の皆様のご協力
ありがとうございました！



市のホームページでも工事の状況写真がご覧いただけます！

統合についてのお知らせは、統合準備委員会だよりにて、

地域及び保護者の皆様に継続してお知らせします。

●お問い合わせ先 ： 中津川市教育委員会事務局施設計画推進室

0573-66-1111 （内線4285・4286・4292）

令和4年12月2日時点の様子 令和4年12月27日時点の様子

開校まで残り２か月となりました。ドローンで撮影した写真からは大きな違いが見えな
くなってきましたが、屋根の下では内装工事が着々と進んでいます。
掲載した「大階段」は左右で段差が異なっており、合唱をする際の壇上としても使用す

ることができます。完成した姿をみるのが楽しみですね。
共同調理場と体育館についても、完成へ向け着実に工事が進んでいます。

多目的広場にある大階段/2階にある普通教室 /

体育館の屋根下地が完成しました！


